



La roja quedo prácticamente fuera de la copa del mundo 2026

Description

La selección nacional de Chile quedo prácticamente fuera de la copa mundial de futbol 2026 con el pobre empate 0-0 alcanzado como local en el estadio nacional ante la escuadra de Ecuador., resultado que, además, pudo haber sido peor por el gol que anotara el delantero ecuatoriano Enner Valencia y que felizmente fuera anulado desde el VAR durante el segundo tiempo del partido, dada una milimétrica posición de adelanto del jugador del Ecuador.



Durante el primer tiempo, la roja logró mostrar sus mejores pasajes, poniendo peligro en el arco rival, quedando en los pies de Osorio a los 24 minutos una opción clara de apertura de la cuenta.

no voy a putear a Osorio hasta que se acabe el partido, pero mamita querida wn
pic.twitter.com/RsZVgAoMgL

— Cristobal (@painealbito) [March 26, 2025](#)

Con este resultado, la roja de todos quedo en el fondo de la tabla y muy lejos para alcanzar a pelear el repechaje. Un seleccionado que no logró mostrar cualidades individuales y colectivas que deje entrever siquiera un atisbo de esperanza para alcanzar un cupo para asistir al campeonato mundial que se celebrará el próximo 2026 en los EEUU, México y Canadá.

La hinchada que asistió al principal estadio del país ubicado en Ñuñoa coreó a casi al final del encuentro **“Ya se va, ya se va, Gareca ya se va”**.

La tabla de posiciones de esta nueva fecha de clasificatorias dejo como líder indiscutido a los albicelestes dirigidos por Scaloni al golear a Brasil por 4-1:

	EQUIPO	PTOS	PJ	G	E	P	GF	GC	GD
1	 Argentina	31	14	10	1	3	26	8	18
2	 Ecuador	23	14	7	5	2	13	5	8
3	 Uruguay	21	14	5	6	3	17	10	7
4	 Brasil	21	14	6	3	5	20	16	4
5	 Paraguay	21	14	5	6	3	11	9	2
6	 Colombia	20	14	5	5	4	18	14	4
7	 Venezuela	15	14	3	6	5	13	17	-4
8	 Bolivia	14	14	4	2	8	14	30	-16
9	 Perú	10	14	2	4	8	6	17	-11
10	 Chile	10	14	2	4	8	9	21	-12

El Maipo

Date Created

Marzo 2025

www.elmaipo.cl